

Badische Landesbibliothek Karlsruhe

Digitale Sammlung der Badischen Landesbibliothek Karlsruhe

Postmeister

[urn:nbn:de:bsz:31-221399](#)

Philip Mittermaier, aus Heidelberg,
auch bei der Eisenbahndirektion.
Ludwig Kaz, 1842 am 28. Januar gestorben.
(Siehe Assessoren.)

Sekretär:

Wilhelm Sachs, aus Karlsruhe, 1842 Cameralpracticant, 1844 Sekretär bei der Direktion
der Posten und Eisenbahnen.

Registratur:

Eduard Martini, aus Karlsruhe, 1836
Registratur bei der Oberpostdirektion.

Canzlist:

Karl Martin Höppel, aus Wertheim, Diur-
nist, 1841 Canzlist bei der Oberpostdirektions-Re-
vision.

Oberpostmeister:

N. N. Trident, Postmeister in Kehl, 1805
kaiserl. französischer Feldpostmeister, 1807 Ober-
postmeister, 1830 am 12. Juni in Kehl gestorben.

Ernst Trident, Oberpostmeister in Karlsruhe.
(Siehe Oberpostdirektions-Räthe.)

Postmeister:

Eugen Adelmann, Postpracticant, 1814
Postofficial in Rastatt, 1820 in Offenburg, 1830
in Karlsruhe, 1833 Postmeister in Rastatt.

Anselm Barth, 1815 Secondlieutenant im
1ten Landwehr-Bataillon, 1825 Postamtsofficial
in Karlsruhe, dann in Meersburg, 1829 Postmei-
ster in Constanz, 1841 Ritter des Jähringer Löwen.

Joseph Barth, aus Offenburg, 1814 Post-
amtsofficial in Karlsruhe, 1818 Postwagenerpedi-
tor in Heidelberg, 1831 Postmeister in Kehl, 1833
in Offenburg, 1836 in Stockach, 1839 in Offen-
burg.

Jakob Becker, Postpracticant in Heidelberg,
1816 Postofficial in Freiburg, 1818 Oberpostamts-
official in Karlsruhe, 1829 in Mannheim, 1835
Postmeister in Baden.

Johann Becker, 1807 Postamtsverwalter in
Heidelberg, 1814 Postmeister alda, 1826 pens.

Karl Becker, Postpracticant in Offenburg,
1825 2ter Postofficial alda, 1830 1ter, 1836 Post-
meister in Heidelberg, 1837 pensionirt.

Konrad Berger, Postpracticant in Freiburg,
1814 Postofficial in Kehl, 1832 Postmeister in
Stockach, 1837 in Mannheim.

Franz Bäß, Oberpostamts-Official in Karls-
ruhe, 1814 Postverwalter in Constanz, 1820 Post-
meister in Freiburg, 1828 am 13. April alda ge-
storben.

Constantin Bosch, Postpracticant, 1829
Postofficial in Heidelberg, 1830 in Constanz, 1832
in Karlsruhe, 1837 Postpeditor in Heidelberg,
1839 Postverwalter in Lörrach, 1840 Postmeister
alda.

Johann Dilli, Postsekretär in Kehl, 1816
Postinspektor, 1820 Postpeditor in Mannheim,
1831 Postmeister alda, 1836 pensionirt.

Johann Gottfried Eberlin, Postpractic-
ant, dann Postofficial in Kehl, 1820 Postrevisor
in Karlsruhe, 1826 Postverwalter in Kehl, 1836

Postinspektor in Karlsruhe, 1837 Postmeister in
Kehl.

Gustav Fischer, Sohn des Kreuzwirths und
Postwagenerpeditors Fischer in Karlsruhe, 1816
Assistent bei der Postwagenerpedition, dann Post-
wagenerpeditor in Karlsruhe, 1836 Postmeister,
quittirte, 1844 reaktivirt als Postmeister in Lörrach.

Johann Bernhard Gass, Postofficial in
Constanz, 1814 in Karlsruhe, 1820 Postverwalter
in Constanz, 1829 Postmeister in Bruchsal, 1833
in Tauberbischofsheim, 1836 in Offenburg, 1839
pensionirt.

Johann Baptist Harveng, Postverwalter
in Karlsruhe, 1831 Postmeister in Offenburg, 1833
in Kehl, 1836 pensionirt, 1840 am 16. Juni ge-
storben in Karlsruhe.

Joseph Hilpert, 1814 Staabs-Capitän im
7ten Landwehr-Bataillon, 1820 Oberpostdirektions-
Assessor in Karlsruhe, 1826 Postmeister in Heidel-
berg, 1833 am 12. März alda gestorben.

Johann Georg Issele, Postpracticant, 1816
Postofficial in Karlsruhe, 1832 Postwagenerpeditor
in Freiburg, 1839 Postmeister in Stockach.

Heinrich Kohl, Postpracticant, 1817 Post-
expeditor in Heidelberg, 1827 Postrevisor in Karls-
ruhe, 1836 Postmeister in Tauberbischofsheim.

N. N. Kramer, Postmeister in Rastatt, 1832
am 16. November alda gestorben.

Erasmus Scheyrer, Postofficial in Mann-
heim, 1829 in Heidelberg, 1833 in Karlsruhe,
1835 Postpeditor in Mannheim, 1838 Postmeister
in Donaueschingen, 1841 in Heidelberg und Vor-
stand des Eisenbahnamts.

Johann Stark, Postofficial in Bruchsal,
1828 Postwagenerpeditor in Meersburg, 1830
Postverwalter in Lörrach, 1837 Postmeister in Hei-
delberg.

Joseph Anton Schweiß, Postpracticant,
1829 Postofficial in Kehl, 1831 Postpeditor, 1838
Postverwalter, 1841 Postmeister.

Hugo Wandt, Postofficial in Freiburg, 1837
Zeitungspeditor in Karlsruhe, 1840 Postmeister.

Friedrich Wenckebach, Sohn des Rechnungs-
räths Christ. Friedr. Wenckebach in Karlsruhe, Post-
practicant, 1829 Postofficial in Karlsruhe, 1836
in Kehl, 1838 Postpeditor in Heidelberg, 1841
Postverwalter in Bruchsal, 1843 Postmeister in
Donaueschingen.

Matthias Widmann, Postpracticant, 1820
Postofficial in Constanz, 1826 in Heidelberg, 1829
Postrevisor in Karlsruhe, 1831 Postwagenerpeditor
alda, 1837 Postmeister daselbst, 1844 Vor-
stand des Eisenbahnamts alda.

Postverwalter:

Jakob Baumann, Posthalter in Hornberg,
1821 Postverwalter.

N. N. Berger, Postverwalter in Freiburg,
1820 pensionirt.

Franz Cammerer, jetzt Postverwalter in
Billingen.

Martin Cammerer, Postverwalter in Bil-
lingen.

Karl Heslöh, Postofficial in Offenburg,
dann in Lörrach, dann in Stockach, 1837 in Karls-